



# 学校だより

令和5年11月6日  
市川市立第六中学校  
校長 植木 昭貴

## 【鎌倉校外学習】

○2年生 10月6日(金) スローガン「いい思い出つくろう 鎌倉学習」

○1年生 11月2日(木) スローガン「楽学両道 ～One for all All for one～」



今年度の校外学習は、1,2年生とも鎌倉に行きました。鎌倉は初の武家政権が置かれた場所で、多くの歴史的遺産や文化があります。また、豊かな自然環境や手入れの行き届いたきれいな街並みが多くみられ、観光としても大変人気のある街です。今回の校外学習に向け、両学年とも校外学習実行委員を立ち上げ、企画、準備を進めてきました。また、当日は「班単位」が基本となることから、生徒たちは事前から調べ学習やコース決めなどを念入りに行い、本番にのぞみました。

当日は、両学年とも天候に恵まれ、絶好の校外学習日和の中、秋の鎌倉を満喫しました。途中、時間が足りなくなったり、思わぬハプニングが発生したりした班もありましたが、自分たちで話し合ったり先生に相談したりしながら解決策を立て、全ての班がほぼ予定通りの時刻に最終チェックを終えることができました。

準備段階から当日までの取組を通し、仲間の大切さや鎌倉の魅力を感じることでできた生徒が多かったのではと思います。また、ルールやマナーをしっかりと心掛けられた生徒も多く、六中生の素晴らしさも感じられた校外学習でした。

それぞれの学年の校外学習実行委員長に、校外学習を終えての感想を聞きました。

「2年生は、今回のスローガン「いい思い出つくろう 鎌倉学習」を基に、班員と協力することができました。校外学習の経験を生かし、職場体験や日々の学習に取り組みたいです。」

2年校外学習実行委員長 ●● ●● さん

「友達と一緒に寺や神社をまわり、楽しい校外学習でした。委員長として働くことができてよかったなと思いました。」

1年校外学習実行委員長 ●● ●● さん